

Diputado A. Sepúlveda tras reunión con delegado presidencial:
«Defenderemos los recursos que estaban comprometidos para la Región del Maule»

El diputado por Talca y Curicó del Partido Radical, Alexis Sepúlveda, acompañado por el ex Consejero Regional Pablo del Río, se reunieron con el Delegado Presidencial Regional, Humberto Aqueveque.

El motivo de la reunión, es analizar el impacto del recorte presupuestario en los futuros proyectos de la región, ocasión en la cual el parlamentario aprovechó para felicitar al Delegado por la forma eficiente con que se ha respondido ante los incendios forestales en el Maule. Por su parte, el Delegado revisará cuáles han sido los recortes en cada ministerio y como éstos repercuten en los proyectos en el Maule.

El diputado Sepúlveda consideró positiva la reunión porque se pudo comprobar que “todos tenemos el mismo objetivo de que vamos a defender el presupuesto regional.

El delegado regional también tiene la misma preocupación. Pero por sobre todo lo que importa es que no paremos las obras de infraestructura tanto del MOP, del MINVU y otras que están comprometidas y que impactan positivamente en la región”, señaló el legislador.

